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Jean-Pierre Sueur avait posé une question écrite à Roselyne Bachelot, ministre de la Culture, à
propos du développement des défigurations de films par des insertions publicitaires. La ministre
lui a répondu.

>> Lire la question et la réponse

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 1 / 1

Phoca PDF

http://www.senat.fr/questions/base/2021/qSEQ211125221.html
http://www.tcpdf.org

